



佐倉市立上志津中学校

泰山木



H25.5.30
発行責任者
山口 俊久

在籍数	
1年生	107名
2年生	115名
3年生	115名
計	337名



☆泰山木に大輪の花が！☆

校長 山口 俊久

「動」から「静」へ。朝七時を過ぎると、校舎内外及び体育館から活気溢れる生徒たちの声が聞こえてきます。どの部活動も頑張って活動しています。部活動が終わる頃になると、生徒昇降口には生活委員会のメンバーが、『あいさつ運動』の旗を持ち、活動を行ってくれています。さらに、八時を過ぎる頃になると、教室に入っていく先生方の元気な「おはようっ」の声が聞こえてきます。そして、八時五分、朝読書開始。一瞬にして静寂が訪れます。全員が個々に自分の読みたい本を持ち、集中の時間。この切り替えができる本校の生徒たち、素晴らしいです。教室を巡回している私の、とっても好きな時間でもあります。しかし残念なことながら、授業中の「動」から「静」への切り替えができない学級が多いのが現状です。じっくり考える、ノートにまとめる「静」（思考・判断する）、自分の考えを発表する「動」（表現する）。朝読書の時間は切り替えができるわけですから、きつと授業もできるはずですが、季節は初夏。校歌にも出てくる『泰山木』ですが、給食棟脇にある二本の木には、真っ白な大輪の花が咲き出しました。門を入ったところにある二本の木も沢山蕾をつけていますから、これから次々に開花していくと思います。楽しみです！

そんな中、各学年共に、校外学習が間近に迫ってきました。三年生は京都・奈良へ修学旅行。二年



生は河口湖畔での自然教室。一年生は志津が原歴史探訪で一日活動予定です。どの学年も、良い思い出として残る行事にしましょう。

ある本の一部『外見の躰けてこんなに大切です』より

人間を外見で判断してはいけません。しかしそうはいっても、外見で判断されることは往々にしてありますし外見を整えることによって内面も整っていくということもあります。そのため、私は子どもたちのために、歯とツメをきれいにすること、姿勢を正しくすることを常に注意してきました。どんなに高価な服を着て、かわいい顔をした子どもでも、歯とツメが汚れていたら、だらしく見えるものです。人間の心のあり方はこのようなきさいな部分に表れるのではないのでしょうか。身だしなみを整えるというのには、体を飾りたてることではありません。質素な身なりをしても、体を清潔にしている子どもは好感をもてます。歯やツメ、体を清潔にしておく習慣は小さいころから植えつけておかなければなりません。かたことがしゃべれるくらいになってからは遅いのです。仕立てのよい上等のスーツを着て、一見一部のスキもないのに、近づいてみると肩にフケが落ちていたり、ツメが伸びて汚れていたり、という人もときどき見かけます。そんな人を見ると、親はどんな躰けをしてきたのだろうと思わずにはいられません。人間はけっして見かけだけで判断すべきではありませんが、服装がだらしなかったり、不潔だったりすると他人に対する礼を欠いていることになりまます。自分がかまわないのだからそれでいい、というものではないのです。

相談窓口のご案内

上志津中学校では、生徒や保護者の方の相談窓口を設置しています。学校生活で困ったときや悩みを相談したい等、相談内容や目的にあわせて積極的にご利用、ご活用ください。

相談内容①性的ないやがらせを受けているのが・・・

↓「セクハラ（セクシャルハラスメント）相談窓口」へ
養護教諭の高原智子養護教諭と教頭の前林がセクハラ相談窓口となり、随時受付けています。

相談内容②友だち関係や、学校生活のことで相談したいことがあります。

↓「教育相談室」へ

スクールカウンセラーの倉田佳代子先生が、基本的に木曜日の十時から十六時までの間で、面接相談、電話相談など受け付けています。相談前に、担任を通して、または直接学校へ予約を取って下さい。なお、教育相談室は、生徒昇降口脇のプレハブ校舎内です。



自分のため みんなのため

（生徒総会より）

生徒会担当 那須 智史

五月十六日（木）で行われた生徒総会では、生徒全員が上志津中学校の生徒会会員であることを自覚するこの生徒総会で全校生徒が集中して話を聴くことができました。また学校生活全般を見直し、自分たちで学校生活を向上させようとする意識や態度が見られました。

委員会に対しての質疑応答では、各委員会の委員長が答弁席に立ち、質問者に対して一つ一つ真摯に回答していました。部活動に対しても質問や要望などが出て、各部の部長が臨機応変に回答し、有意義な話し合いの場となりました。その中でも、予算に対して「生徒会の予算の余ったお金（予備費）で、何か学校生活に役に立つものが欲しい」という意見が出ました。生徒会としては、まず今年度予算で校門前に新しい時計を設置するという要望を、学校側に提出することになりました。また、昨年度からの繰越金で、予算内でできるのであれば、冷水器を設置する方向となりました。

今回は、生徒会本部役員はもちろん、全校生徒の姿勢から、学校をよりよくしようという気迫が伝わってきた。大変頼もしく感じました。また自分たちの生活を振り返り、これからどうしていくべきか前向きに考えることができました。来年度の生徒総会でも、自分のためではなく、みんなのために何かを考えられる会であってほしいと思います。



感謝の気持ちを学ぼう

部活動担当 佐藤 絵里子

部活動保護者会と部活動見学を五月十七日に行いました。それに先立ち、授業参観と全体会を体育館アリーナで行いました。保護者の皆様にはご多用にも関わらず、たくさんの方々にご参加いただきありがとうございました。当日は天候にも恵まれ、各部の活動の様子を見ていただくよい機会となったと思います。生徒たちも、保護者の方々の視線を感じて少し照れながらも、嬉しい表情を浮かべながら楽しく部活動に参加していました。

上志津中学校では、部活動の意義を次の四点とし、積極的な参加を呼びかけています。

- ・ 生涯にわたって文化活動やスポーツに親しむための基礎作り
 - ・ 豊かな人間性の育成
 - ・ 明るく充実した学校生活の展開
- また、部活動ができることは、周りの方々のサポートがあるからこそ。道具を用意してくれたり、お弁当を作ってくれたりしている家



族、休日を返上して指導してくれている顧問の先生、一緒に練習してくれている仲間、応援してくれている地域の方々等。部活動ができることをあたりまえのことと捉えず、支えてくれている周囲への感謝の気持ちを大切にできる生徒になれるように指導していきたいと思えます。何より、安全を第一優先とし、積極的な部活動が展開できるよう職員一同努力していきますので、保護者の皆様にはご理解、ご協力をお願いいたします。

☆☆上中ルネサンス☆☆

（部活動や文化活動での活躍を紹介）

【野球部】
第1ブロック中学校野球大会
準優勝

【陸上部】

D・Kくん 三支部対抗
陸上競技本大会 一年1500Mの部
第一位

【ソフトボール部】
H・Mさん 印旛郡市中学校ソフトボールチームの選拔選手として県大会出場



☆☆6月の行事予定☆☆

- 2日（日） 地域ゴミゼロ運動
- 3日（月） 3年振替休業
- 4日（火） 3年振替休業
- 7日（金） 3年読み聞かせ
実用英語技能検定
- 9日（日）～11日（火）
2年自然教室
- 10日（月） 1年志津が原歴史探訪
3年教育相談
（～12日）
- 11日（火） 家庭教育学級
- 12日（水） 1年薬物乱用防止教室
- 13日（木） 3年実力テスト
耳鼻科検診
- 14日（金） 漢字検定
2年読み聞かせ
進路説明会
- 20日（木） 第1回定期試験
- 21日（金） 1年モアレ検査
- 29日（土） 御輿集会
- 7月1日（月） 振替休業



お知らせ

昨年度末に一般財団法人藤本武宏育英会から35万円相当の楽器の寄贈がありました。藤本育英会からのご厚意に感謝し、本校の教育活動に有効に役立て、大切にさせていただきます。